



ENSEÑANZA ESPECIAL SOBRE LA OBEDIENCIA COMO CARACTER DE LA IGLESIA POR LA IGLESIA RAPTADA

**PROFETA DR. DAVID OWUOR
EN VIVO AL AIRE
OCTUBRE 5, 2025**

RESUMEN:

Bendecido pueblo la hora ahora es 12:37 a. m. De la madrugada, y yo por mucho tiempo he deseado y anhelado venir a ustedes otra vez, para que podamos hablar sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. La misión principal, la misión principal por la cual EL SEÑOR TODOPODEROSO ha lanzado toda esta visitación sobre la tierra. La razón por la que EL SEÑOR está haciendo todo, no ha reservado nada, es LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y hemos visto que la vida en esta tierra es muy temporal, de hecho inútilmente temporal.

Y EL SEÑOR instando a cada persona de entendimiento a recibir a CRISTO y comenzar a enfocarse, a prepararse para el más grande, el mayor, el venidero Reino Eterno de DIOS TODOPODEROSO. Ahora he querido por mucho tiempo venir a ustedes, pero las misiones han estado bastante ocupadas. Ha estado bastante, muy apretado, intensivo, pero he querido todo esto para venir a ustedes de modo que podamos otra vez apretar esta conversación alrededor de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. La conversación sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS para que seamos capaces de comprender bien lo que EL SEÑOR está instruyendo esta vez en la vida de la tierra y en la vida de la iglesia. **Como hemos visto, que en cada ocasión cuando EL SEÑOR TODOPODEROSO habla, hay tanto que está tan oculto y velado que requiere Su revelación.**

Que cuando ÉL revela, entonces llegamos a entender mejor por qué habló, como habló y qué habló, Y de qué habló, y por qué lo hizo, como lo hizo. Y muchos a través de las naciones, las misiones a las que hemos ido, ustedes han tenido AL SEÑOR interviniendo, hablando, adelantando el perfil de esta conversación sobre LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS y la instrucción requerida sobre la preparación, para prepararse para EL GLORIOSO REGRESO DEL MESÍAS. Y así, este es un tiempo muy, muy importante, y EL SEÑOR lo ha respaldado con mucho poder, poder tremendo, mucha autoridad y poder. ÉL lo ha respaldado con eso en esta conversación.

Así que ahora, con todo lo que EL SEÑOR ha hablado, solo quería otra vez re-enfatizar ciertos aspectos muy importantes de la conversación para que permanezcan indelebles, permanezcan fuertes en nuestras mentes, porque cuando EL SEÑOR habla, cada vez que ÉL habla, hay un énfasis particular que hace sobre una instrucción particular. Ahora **Apocalipsis capítulo 3** nos ofrece una plataforma tan poderosa para poder abordar lo que EL SEÑOR está diciendo ahora mismo y recibir Su debida instrucción. Y hemos tratado con la iglesia en Filadelfia una y otra vez porque esa es la iglesia de la que EL SEÑOR me habló en el sueño, incluso cómo habló, incluyendo mediante la lectura de esta Escritura particular sobre la iglesia en Filadelfia.

Y entonces ves que EL SEÑOR me muestra la nueva Jerusalén, el hogar de los justos. Así que parte de esta conversación que estoy dando hoy, la daré aquí. Y porque es mucha y es una conversación sin parar, parte de ella puede ser dada cuando lleguemos a Maputo. Veamos hasta dónde podemos llegar hoy y luego lo que quede que pueda añadirse en Maputo para continuar y completar este mensaje de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.

Ahora, en **Apocalipsis capítulo 3**, donde describe **los versículos 7 hasta el versículo 13**, hablando de la iglesia en Filadelfia, la iglesia amada, la iglesia de avivamiento, la iglesia que es el símbolo de fidelidad y obediencia. Y EL SEÑOR sale con Su tremenda soberanía en poder contestado. Sale para hablarle a ella y hace ciertas promesas a la gente, a esa iglesia. La tenemos aquí en la tierra. Esa iglesia modelo. Y promete cosas buenas. Promete que, mira, Yo soy soberano. ÉL ES EL SEÑOR SOBRERANO. Y lo dice de esa manera. **No te preocupes, nada lo tomará desprevenido.** ÉL es consciente de todo lo que está sucediendo ahora y de lo que va a suceder, que incluso la era de la iglesia es la que ÉL comenzó y que ÉL es el que la va a cerrar.

Así que incluso sabe cuándo sí llega a su fin y ÉL está a cargo de las estaciones. Si miras atrás a **Daniel capítulo 7**, ves cómo ÉL está controlando las estaciones. Los reinos van y vienen. Las estaciones van y vienen, y eso es lo que está diciendo aquí, que ÉL está a cargo de las estaciones. ÉL comenzó la era de la iglesia. ÉL también la cerrará y comenzará la tribulación.

Cuando ÉL está en control, rompe los sellos. Y así dice que no hay necesidad de entrar en pánico para aquellos que lo aman y le son fieles. Y presenta esta iglesia como una iglesia modelo. Y dice que debido a eso, ahora, debido a la fidelidad de esta iglesia, ella no debería preocuparse de que ÉL tiene un plan para ella antes de que destruya la tierra con juicio, aun cuando los mensajeros de esa destrucción hayan llegado, que destruirán la tierra. **Así que no te preocupes, te prepararán. A su debido tiempo serás arrebatado, aquellos que le son fieles.** Así que esta iglesia en Filadelfia es un modelo de fidelidad. La iglesia que es justa, iglesia de avivamiento, santa, le presta atención a ÉL y entonces ÉL le habla estas promesas y bendiciones maravillosas, incluso abre la puerta que normalmente puede cerrar otra vez en ejercicio de su soberanía.

Dice que ÉL ES SOBERANO en el ejercicio de eso y entonces esto es lo que ÉL hace. Promete una puerta que ningún hombre puede cerrar. Qué asombroso DIOS TODOPODEROSEN que gobierna por encima de todo servimos, que puedes estar seguro de que si estás de Su lado, fiel a ÉL como esta iglesia, entonces no hay nada de qué preocuparse. Así lo lograrás.

Así que en **el versículo 10** está el clímax de esa amabilidad amorosa donde ÉL usa Su soberanía para amar a esa iglesia, para expresar Su amabilidad amorosa a esa iglesia y esa iglesia aún está en la tierra aquí.

Este es el modelo de la iglesia y dice en **el versículo 10**: puesto que has guardado mi mandamiento de soportar pacientemente, Yo también te guardaré de la hora, tiempo estación de prueba que va a venir sobre la tierra va a venir evento futuro sobre toda la tierra, **toda la tierra significando tierra total, en ninguna parte para esconderse ni para escapar.** Que va a venir a todo el mundo para probar a los habitantes de la tierra, significando ser un tiempo de prueba, un tiempo difícil y diseñado para personas particulares.

Estos habitantes de la tierra aquí se refieren al mundo que rechaza a CRISTO, lo cual incluso incluirá a Israel, porque toda esta semana 70 de tribulación que viene está esencialmente diseñada para

completar los eventos que sucedieron en Babilonia, ese juicio para completarlo y restaurar a Israel, quitar la iniquidad, traer de vuelta la justicia, la obediencia y así sucesivamente.

Así que, lo más importante, eso es para Israel, pero lo más importante lo que esto es una gran, gran, gran verdad, un gran bocado. Así que **el versículo 10 y luego el versículo 11**, ves la inminencia de Su venida, dice: vengo pronto, y habla sobre la vulnerabilidad de la hora. Dice: aférrate a lo que tienes para que nadie tome tu corona. Así que eso es muy poderoso; ahora está aludiendo a **2 Corintios capítulo 5 versículo 10** cuando dice que la gente será recompensada según lo que haya hecho en este cuerpo ante el gran asiento de juicio de CRISTO, la mesa de recompensa, el trono de recompensa de CRISTO y un evento celestial y celestial.

Pero lo que quiero extraer aquí hoy, por cuestión de tiempo, es esta sola cosa que irá muy lejos otra vez en instruirlos sobre cómo deben prepararse para EL GLORIOSO RETORNO DEL MESÍAS. Y dice aquí, **versículo 10**: puesto que has guardado mi mandamiento, ahora:

¿cuál es ese mandamiento y qué significa guardarlo?

Soportar pacientemente; ahora está diciendo: Yo también te guardaré de la hora de prueba, de lejos de, que va a venir a todo el mundo para probar a los habitantes de la tierra. Si resumes todo este versículo, esta gente particular y especial, estos son ahora el pueblo especial que **ÉL quiere tomar en Su elección, Sus escogidos**.

Y dice aquí que ellos han guardado Su mandamiento, significando que ÉL dio un mandamiento y ellos lo guardaron y como resultado soportaron pacientemente. Entonces ÉL también ahora podrá bendecirlos con la entrada en la gloria. Los asegurará en el cielo antes de que la tribulación caiga sobre la tierra, caiga la ira de DIOS.

Así que lo que quiero sacar de aquí, si resumes toda esa Escritura, **versículo 10, en realidad está hablando de una iglesia obediente, que ÉL dio un mandamiento, ellos lo obedecieron, lo tomaron y lo guardaron en sus corazones**. Y te das cuenta de que la verdadera definición de justicia es de hecho la obediencia **AL SEÑOR**.

La obediencia AL SEÑOR es el verdadero carácter, verdadera identidad de los justos cuando ÉL dice el hogar eterno de los justos, la Nueva Jerusalén, se está refiriendo a personas que fueron obedientes a CRISTO porque está diciendo: puesto que has sido obediente a mi mandamiento que instruyó que debías soportar pacientemente, Yo también ahora te sacaré de la ira que viene. **Puesto que has sido obediente, ellos obedecieron el mandamiento. Los mandamientos están ahí para ser obedecidos. Ellos obedecen estas ordenanzas**. Y así, solo quiero tratar esta parte muy, muy cuidadosamente, esta parte del carácter, identidad de esta iglesia, iglesia obediente.

Y EL SEÑOR me está usando para venir a ustedes en este momento, usando esta hora para traerles esta conversación en este momento, en el tiempo, cuando ustedes saben muy bien que toda esta generación en realidad no es obediente AL SEÑOR. **Si hay algo que esta generación no ha hecho es obedecer AL SEÑOR. De hecho, son totalmente desobedientes**. Así que esta, esta es una conversación crítica. Esta es una conversación muy crítica, está aquí. Porque está diciendo que el distintivo de la justicia, vida justa, la verdadera marca de identidad de aquellos que entrarán Al Reino de DIOS.

El verdadero distintivo de la santidad es la obediencia al mandato de DIOS, a los requerimientos de

DIOS, a las ordenanzas DEL SEÑOR, las necesidades indispensables, las necesidades indispensables DEL SEÑOR. Así que esto es serio y por eso quiero resumir toda la Escritura como obediencia. Puesto que has sido obediente a mí, a lo que te mandé y te guie a obedecer esa instrucción de soportar pacientemente. ÉL dijo, entonces Yo también, puesto que me has obedecido, mi mandamiento, entonces Yo también rescataré. Quiero enfocarme en la obediencia aquí y ahora. **Esta obediencia EL SEÑOR está diciendo es lo que todos deben lograr, deben esforzarse por lograr, deben aspirar a lograr obediencia AL SEÑOR.** Y ÉL dice la obediencia a ÉL es crítica. EL SEÑOR TODOPODEROSO está diciendo la obediencia a ÉL es crítica porque, piénsalo, solo cuando eres obediente AL SEÑOR puedes someterte bajo ÉL.

Porque EL SEÑOR requiere nuestra obediencia. ÉL demanda, déjenme decirlo mejor, EL SEÑOR demanda que le obedezcamos. **Si ÉL dice sed santos porque Yo soy santo, ese es un mandamiento, esa es una instrucción DEL SEÑOR.** Y ÉL espera que aquellos que lo aman, aquellos que se someten bajo ÉL, aquellos que son de ÉL obedezcan eso. Y ÉL dice cuando haces eso, entonces esa es la verdadera acción ahora de justicia, de santidad. Esto es serio. **Y EL SEÑOR está diciendo que ni siquiera puedes soñar con adorarlo si no eres obediente a ÉL.** Así que si miras toda la Biblia, toda la Biblia tal como es desde Génesis hasta Apocalipsis, EL SEÑOR está enfatizando obediencia a ÉL, obediencia a Su Palabra, obediencia a Su instrucción. Esto es serio.

Que en toda la Escritura, toda la Escritura, incluso milagros, cada, cada, cada sermón alguna vez predicado en la Biblia, y ÉL está diciendo que cada milagro y maravilla alguna vez realizados en la Biblia hasta ahora en realidad ha estado dirigiendo a la gente a venir y obedecer a DIOS, a obedecer a DIOS, a obedecerlo a ÉL, a temerlo a ÉL, decir, wow, ha levantado un lisiado, ahora déjame obedecerlo. ¿Qué quiere ÉL? Entonces ¿por qué ha levantado un lisiado? **ÉL quiere que te sometas bajo Su autoridad, recibas a CRISTO y estés bajo el señorío DEL SEÑOR JESÚS.** Así que la obediencia es clave. Ves AL SEÑOR celebrando aquí como un carácter fundamental de la iglesia.

En el **versículo 10, Apocalipsis 3:10**, dice desobediente, **desobediencia es una señal de que nos hemos sometido bajo ÉL, bajo Su señorío.** Ustedes saben, ÉL requiere, ÉL demanda que nos sometamos bajo Su señorío para que ahora seamos de ÉL y diciendo sí, es esta obediencia la que define nuestra sumisión al señorío de DIOS, YAHWEH. Y de esa manera, si extiendes esta conversación más allá, esta parte de esta conversación más allá, puedes ver que la obediencia cuando ahora obedecemos, cuando ahora obedecemos, obedecemos AL SEÑOR. Obedecemos Su mandamiento.

ÉL dice entonces que esa es la evidencia de que confiamos en ÉL, significando que tenemos fe en ÉL. Tenemos fe, obediencia. Una vez que obedeces, una vez que obedeces AL SEÑOR, ese es el testimonio de que tienes fe en ÉL. Tienes confianza en ÉL, **puedes apoyarte estás apoyándote en ÉL. Confías en ÉL, confías en ÉL. Obediencia, por favor. Esto es serio.**

Por ejemplo, **Génesis capítulo 22 si lees el versículo 13**, ÉL dice lo siguiente. Una vez que lleguemos allí, lo leemos. Génesis 22, EL SEÑOR TODOPODEROSO dice lo siguiente **versículo 13, Génesis 22** podría leerse desde el versículo uno, pero para propósitos de este momento. Comencemos desde el **versículo 9**. Cuando llegaron al lugar que DIOS le había dicho, Abraham edificó un altar allí y arregló la leña en él. Ató a su hijo Isaac y lo puso sobre el altar sobre la leña. Entonces extendió su mano y tomó el cuchillo para sacrificar a su hijo Isaac. Pero el Ángel del Señor lo llamó desde el cielo. ÉL dijo: Abraham, Abraham. Aquí estoy, respondió. Entonces el Ángel dice: no pongas tu mano sobre el muchacho, dijo. El Ángel dijo: no le hagas nada, significando no lo dañes. Ahora sé que temes a Dios, porque no me has negado tu hijo. Tu único hijo. Eso es poderoso. Abraham escuchó muy bien. Había

oído muy bien. Había escuchado muy, muy bien lo que EL SEÑOR había dicho en **Hebreos 11:17 al 19**. Esto es lo que EL SEÑOR había dicho, el libro de Hebreos capítulo 11:17 al 19. Dice: por la fe Abraham, cuando fue probado por EL SEÑOR. Otra vez, por la fe Abraham, cuando DIOS lo probó, ofreció a Isaac como sacrificio.

El que había abrazado las promesas estaba a punto de sacrificar a su único hijo. Significando que Abraham había escuchado muy bien cuando EL SEÑOR habló y dijo que es a través de Isaac que vendría EL MESÍAS, que EL MESÍAS vendría a través de Isaac. ÉL había oido muy bien que la promesa de redención para la humanidad, que habría expiación por el pecado. El hombre sería salvo del lago de fuego. Abraham escuchó muy bien cuando EL SEÑOR habló y dijo que sería a través de Isaac. Y entonces ahora EL SEÑOR se da vuelta y dice: ve y mátenlo. Así que ÉL dijo el que fue prometido a través de quien vendría EL MESÍAS, dice por la fe Abraham cuando DIOS lo probó, ofreció a Isaac como sacrificio. El que había abrazado las promesas había estado de acuerdo.

Había aceptado las promesas que DIOS había dado, estaba a punto de sacrificar a su único hijo a través de quien vendrían las promesas, aunque DIOS le había dicho que es a través de Isaac que tus descendientes serían contados. Abraham razonó que DIOS podría incluso levantar a los muertos. Así que en cierto modo, él recibió a Isaac de regreso de la muerte. Así que muy, muy poderoso. Así que en otras palabras, lo que estoy tratando de decir aquí, estoy tomando **Apocalipsis capítulo 3, versículo 10**, la escritura del Rapto pre-tribulacional. Y en esa escritura, se la estoy abriendo para ustedes que la imagen global, el entendimiento universal resumen de esa escritura es que EL SEÑOR está celebrando una iglesia obediente.

ÉL le dio mandamiento y ella lo obedeció, porque obedeciste, ahora te traigo a la gloria. Obedeciste mi mandamiento. Eso es todo de lo que estamos hablando aquí, que porque obedeciste el mandamiento DEL SEÑOR, ahora EL SEÑOR te quitará de aquí antes de que el juicio caiga sobre la tierra muerte total. **Y así ves muy claramente aquí AL SEÑOR diciendo que el mayor distintivo identidad de la iglesia que entra al cielo es la obediencia. Que la obediencia es la verdadera señal, es la verdadera señal de que eres justo. Obediencia a DIOS, a DIOS TODOPODEROSO, AL SEÑOR es la verdadera señal de que eres santo. Obediencia AL SEÑOR es la evidencia de tu fe.**

Abraham confió, nosotros confiamos en ÉL cuando le obedecemos. Abraham confió en ÉL, así que tomó a Isaac. Fue a sacrificarlo, dijo no, confío en ÉL. Y de esa obediencia, mira esto ahora, hay algo grande, una gran lección que sale de allí, que Dios tiene un plan de redención para nosotros. ÉL tiene un plan para nuestras vidas individualmente y como humanidad, y que ese plan suyo requiere la obediencia del hombre hacia ÉL. **ÉL está diciendo obedéceme, entonces te pasaré a través de mi plan de redención, que es el único plan que te lleva al cielo. El único plan que funciona es Mi plan. Así que necesito tu obediencia total a mí para que pueda pasarte por mi plan.** Así que cuando Abraham obedeció AL SEÑOR, entonces ahora EL MESÍAS vino y murió en la Cruz. El carnero atrapado por sus propios cuernos en el matorral, **versículo 13**, fue ahora sacrificado en su lugar.

Muerte sustituta. Ahora vino esta muerte sustituta salvación que todos están disfrutando hoy. Esto es muy serio. Bendecido pueblo. He anhelado tener esta conversación con ustedes, y sé que estas son conversaciones extendidas que no puedo tener en el campo misionero, pero cuando estamos aquí, podemos extender y profundizar más esta conversación. Así que EL SEÑOR está celebrando una iglesia obediente. Obediencia como el más importante requisito fundamental de la salvación cristiana. **De hecho, la salvación cristiana esencialmente es un llamado a la obediencia, es un llamado a la**

obediencia llamándonos a obedecer a DIOS. Y por lo tanto, si de lo que he dicho hasta ahora, pueden ver claramente que la obediencia es la verdadera marca, la verdadera identidad de un cristiano genuino.

Ves que ahora esa obediencia es la verdadera identidad de una persona genuina nacida de nuevo cristiano, alguien que ha recibido la salvación. Eso es serio, muy, muy serio. Y por lo tanto, cuando ves La Nube de DIOS venir, cuando EL SEÑOR envía esta voz, estos profetas que son dobles en sus ojos, y llaman a la iglesia al arrepentimiento, a las naciones al arrepentimiento, y llaman a la iglesia a arrepentirse y apartarse del pecado. Y entonces ves que hay una iglesia que todavía no quiere arrepentirse. Entonces puedes imaginar la tragedia que le espera a esa iglesia. **Porque ÉL está diciendo que la verdadera marca de un cristiano genuino es la obediencia. Un creyente genuino, como queramos llamarlo cristiano creyente santo.**

Es que eres obediente AL SEÑOR . No hay manera de que siquiera puedas adorar AL SEÑOR cuando eres desobediente. Ves, esa es la calamidad que ha caído y la tragedia que ha caído en esta generación. Están intentando adorar AL SEÑOR mientras son totalmente desobedientes. La nube de DIOS ha venido. EL SEÑOR nos ha enviado. La marca es muy clara. Nuestra identidad es muy limpia en la Biblia, muy clara, exudada en esta generación. Pero algunos todavía se han negado a obedecer, a someterse o a escuchar y obedecer. Así que ahí es donde está la tragedia. **ÉL dice que ni siquiera puedes adorarlo si no eres obediente a ÉL.** Y todo el mundo sabe que esta es LA VOZ DEL SEÑOR. 8.8 Y ocurrió Y qué todas estas cosas, Nepal, Chile, México, terremoto, coronavirus, estrellas de neutrones, ahora todo el mundo sabe que este es EL SEÑOR hablando, esta es LA VOZ DEL SEÑOR. Y aun así todavía se han negado a obedecer, esta generación.

Y, sin embargo, al mismo tiempo, EL SEÑOR continúa celebrando la obediencia como el distintivo más importante, marcador de identidad, característica de la iglesia que ÉL llevará a la Gloria. Bueno, entonces esto es serio.

Y así es increíble porque ves, **cuando Abraham obedece AL SEÑOR, entonces nosotros, la humanidad, ahora entramos en la plenitud de las obras de DIOS, el diseño divino para la vida del hombre, la salvación por medio de CRISTO.** Cuando él obedece, así que ÉL requiere tu obediencia para que ahora encajes en Su plan de redención. **Cuando Abraham obedeció, entonces la redención vino a la humanidad.**

Así que incluso tú ahora, para vivir tu vida en su plenitud, para entrar en la plenitud de las bendiciones de DIOS diseñadas para tu vida, ÉL requiere primero tu obediencia. Eso es todo lo que ÉL está diciendo aquí, que DIOS ha diseñado tu vida de la manera en que debe ir, la manera en que debes vivir tu vida cristiana y terminar en el cielo, o tu vida como ser humano, quizás no nacido de nuevo, sintonizado. Ahora ÉL la ha diseñado para ti, que recibas a CRISTO. **Hay ciertas cosas diseñadas, pero requiere primero tu obediencia para que puedas encajar en el plan.** ÉL no va a salirse de Su plan y operar fuera de la obediencia, desobediencia, y seguirte a dónde estás y trabajar contigo en tu desobediencia. En absoluto. Está llamando a la obediencia. Bendecido pueblo. Esta es la cosa principal que extraes del Libro de **Apocalipsis capítulo 3 versículo 10** y déjame ayudarte, quiero decir, digamos esto hasta ahora.

Déjame ayudarte en esto ahora: EL SEÑOR dice que es la obediencia a ÉL que vivimos y te ayuda a

resistir a Satanás, al pecado, al diablo, porque entonces tu obediencia AL SEÑOR te acerca más AL SEÑOR y recibes la asistencia necesaria DEL ESPÍRITU SANTO. Caminas por el camino que ÉL diseñó para ti, el cual es asegurado y seguro. Si lees el **Salmo 23**, aunque ande en valle de sombra de muerte, no temeré mal alguno, porque Tú caminas conmigo. Tu vara en tu mano.

Es la obediencia también la que habría mantenido a la iglesia fuera del pecado, lejos del pecado, muy serio, bendecido pueblo. Así que la obediencia es un deber, es la demanda. Sabes, a veces cuando miras a los cristianos, la manera en que están maniobrando sus vidas hoy, no puedes evitar asombrarte de la manera en que el cristiano de esta época está intentando maniobrar sus vidas, navegar sus vidas lejos de la obediencia, dándose el gusto y así sucesivamente.

Tratando de encontrar otros pequeños atajos y caminos que seguir en lugar de enfrentar el camino principal que dice obediencia. Están intentando rodearlo, circunvalar, rodearlo. Entonces te das cuenta de que este es un estado lamentable de la iglesia.

ÉL está diciendo que es la obediencia la que te ayudará a resistir el pecado. Obediencia AL SEÑOR porque EL SEÑOR ha puesto, ha clavado las estacas en la carretera. Está diciendo: camina solo aquí, no salgas de este carril. Camina así. Si sigues eso, entonces estás dentro del ámbito de Su protección. **Solo la obediencia puede ayudar a la iglesia a manejar el desafío del pecado.** Y los carteles que ves en esta época, en este tiempo, puedes verlo en Europa, acabamos de regresar de Europa. Y puedes ver la caída en las iglesias. Es una caída monumental. Es un desplome.

Y este es el tiempo en que necesitan regresar, pero necesitan obedecer Su voz que está llamando al arrepentimiento. Es entonces cuando ahora ÉL hará las obras. Vieron lo que hizo, visitación masiva, avivamiento masivo. Les está diciendo, si van por este camino, verán vida otra vez en la iglesia. Verán EL REINO DE DIOS TODOPODEROSEN, EL REINO DE DIOS.

Así que la obediencia es una demanda. DIOS de hecho demanda obediencia. No sé por qué los cristianos de hoy viven sus vidas como si, ya sabes, obediencia, no, no es— no tengo que— Están intentando— navegan alrededor de ello, lo evitan como si no fuera una necesidad indispensable. Esto es serio.

Deuteronomio capítulo 10, 16: EL SEÑOR demanda obediencia. Deuteronomio 10-16 dice lo siguiente. Dice: *circunciden sus corazones, circunciden por tanto sus corazones, y no sean más de dura cerviz.* Dios demanda obediencia para la humanidad. ÉL demanda, es una demanda, para que ya no sean más de dura cerviz.

Está diciendo: circunciden sus corazones, para que sean obedientes, para que ya no sean desobedientes. De lo contrario, ÉL está diciendo que hay consecuencia. Hay consecuencia grave por la desobediencia. En **Juan 14 versículo 15**, EL SEÑOR dice lo siguiente. El libro de Juan capítulo 14 versículo 15. Dice lo siguiente. Dice: *si me aman, guarden mis mandamientos.* Si me aman, obedezcan mis mandamientos. **Si me aman, obedezcan mis instrucciones, que incrusté dentro de mis mandamientos,** muy serio. Así que ves, lo que ha quedado claro hasta ahora es que EL SEÑOR en realidad está demandando obediencia.

ÉL no está suplicándote para que digas: oh no, ahora estás bajo la Gracia. Haz lo que quieras. Eso es

un nombre incorrecto, eso es una confusión. Esa es una falsa enseñanza. Que ahora puedes hacer lo que quieras porque tienes la Gracia. **DIOS TODOPODEROSO demanda obediencia.**

La salvación de la Gracia no anuló ni arrojó fuera la obediencia AL SEÑOR. En todo caso, la salvación es un llamado a obedecer a DIOS, para que no vivas como quieras allá afuera, sino que seas obediente AL SEÑOR. Esto es serio, bendecido pueblo.

Si tienes tiempo puedes leer todo **Efesios capítulo 2**. Podemos leer parte de él. Dice: En cuanto a ustedes, estaban muertos en sus transgresiones y pecado, Efesios 2 desde el versículo uno, en los cuales solían vivir. En cuanto a ustedes, estaban muertos en sus transgresiones y pecados en los cuales solían vivir, cuando seguían los caminos del mundo, de este mundo, y del gobernante del reino del aire, el espíritu que ahora opera en los desobedientes. **Ves que ahora los desobedientes están sometidos en otro lugar.** Hay algo muy importante que me gustaría plantear aquí.

Cuando miras a la iglesia actual y la manera en que están manejando esta necesidad indispensable, este atributo requerido de la obediencia que el mismo JESÚS bajó del cielo para enseñarnos, obediencia AL PADRE en la manera en que ÉL obedeció AL PADRE, incluso dispuesto a morir en la Cruz a fin de obedecer a DIOS EL PADRE. Esto es serio.

Si miras la manera en que la iglesia está jugando con ello, jugueteando con ello, escapándolo, evitándolo, te das cuenta de que estamos sentados sobre una tragedia aquí para la iglesia. Porque cuando hablas con los cristianos hoy, casi sientes como si estuvieran diciendo que, ya sabes, como soy cristiano, ya sabes, si desobedezco, sigo siendo cristiano. Todavía estoy bajo la ley, ya sabes, y todavía estoy bien, sí, y, ya sabes, porque en todo caso, soy cristiano o nombre cristiano. ¡No en absoluto!

EL SEÑOR lo está estableciendo muy claramente aquí en el Libro de **Apocalipsis capítulo 3 versículo 10** y **Efesios capítulo 2**. Ahora del **versículo uno al 10**, si tienes tiempo para leerlo todo, está diciendo que solo hay dos maneras. **O estás completamente sometido AL SEÑOR y bajo el señorío de JESÚS y nacido de nuevo, o no lo estás, déjame decirlo mejor. EL SEÑOR está diciendo que o estás sometido al señorío de JESÚS completamente. Ahora estás sometido, le perteneces, has nacido de nuevo, o estás sometido a Satanás. No puedes someterse a ambos.** Eso es lo que ÉL está diciendo aquí. Porque está diciendo que en el pasado cuando estaban siguiendo los caminos del mundo y estaban haciendo lo que estaban haciendo, el mundo pecaminoso, transgresión y pecado, está diciendo que eran desobedientes. No está diciendo, ya sabes, que estaban en alguna área gris, y **cuando eres desobediente, en realidad eres obediente a Satanás.** Eso es lo que la iglesia de hoy no entiende. Dijo que eras desobediente.

Todos nosotros vivíamos entre ellos en otro tiempo, satisfaciendo los antojos de nuestra carne y siguiendo sus deseos y pensamientos; como los demás, por naturaleza éramos merecedores de ira; pero por causa de Su gran amor por nosotros, DIOS, que es rico en misericordia, nos dio vida juntamente con CRISTO aun cuando estábamos muertos en las transgresiones. Es por Gracia que fueron salvos o han sido salvos, y DIOS— y sigue.

Ahora ÉL explica la distinción entre esos dos, que o has obedecido a JESÚS, has obedecido plenamente AL SEÑOR y has nacido de nuevo, o has obedecido a Satanás. Está diciendo que no puedes obedecer a ambos. Así que esto es muy serio, bendecido pueblo, que EL SEÑOR está planteando aquí. Si te vuelves a Mateo capítulo 7, aparece incluso mucho mayor, con mucho más peso.

Mateo capítulo 7 desde el versículo 24, dijo: Por tanto, todo aquel que oye estas palabras mías y las obedece y las pone en práctica, y las obedece y las pone en práctica, significando las obedece, estas palabras mías, es como uno que edificó su casa sobre la roca. Descendió la lluvia, crecieron los ríos y soplaron los vientos y azotaron aquella casa, y sin embargo no vino o no cayó con el tercero no lo hizo porque tenía su fundamento sobre la roca. Luego habla del desobediente. **Versículo 26**. Pero todo o cualquiera que oye estas palabras mías y no obedece o no las pone en práctica, significando no obedece, es como un hombre insensato que edificó su casa sobre la arena. La lluvia cayó, el arroyo se congeló, y el viento sopló y golpeó contra la casa, y cayó con un gran aplastamiento, un gran tercero, un Gran Estallido. Otra vez, exactamente lo que EL SEÑOR está exaltando en **Apocalipsis capítulo 3, versículo 10**, la identidad de la iglesia que entrará en El Rapto, la iglesia que yo vi entrando al cielo. ÉL está diciendo que esa es una iglesia obediente. Oigan las palabras de JESÚS y obedezcan. Oigan las palabras de JESÚS y obedezcan. Obedezcan, obediencia.

Esto es lo que quería extraer. Dije que esa Escritura es bastante enorme y extensa, pero por ahora, solo hay una cosa que puedo extraer y ver hasta dónde podemos empujarla hoy para que ustedes puedan entender. “*Y volveré mi mano contra sus enemigos. Los que odian al Señor se encogerían, se encogerían ante Él, y su castigo duraría para siempre.*” Esto es serio.

Está diciendo que incluso la protección de Israel dependía estrictamente de la obediencia de Israel a los profetas de DIOS, a LA VOZ DE DIOS, a la instrucción DEL SEÑOR. Entonces, ¿no es tal desafío en esta época? Porque ahora EL SEÑOR YAHWEH ha descendido a Sus profetas a la tierra otra vez, los profetas de YAHWEH. Estoy hablando de los profetas DEL SEÑOR del cielo.

Y aun así la generación sigue absolutamente desobediente, mayormente desobediente. Esto es serio, bendecido pueblo muy serio. Lo que EL SEÑOR está planteando aquí: **la identidad de la iglesia que entra al Reino de DIOS, y ÉL eleva la obediencia.**

Dice que la obediencia es el tema central de esa iglesia, la señal distintiva de su vida, la iglesia que entra en la gloria, la iglesia que vi que EL SEÑOR llevó a la Gloria. Y la describe en **Apocalipsis capítulo 3, versículo 10**. Dice: “*Porque has obedecido mi mandamiento, ahora te apartaré de la ira que viene. Te arrebataré a la gloria, a la seguridad. Antes de que venga la prueba, el tiempo difícil.*”

Job capítulo 36, versículo 11, dice lo siguiente: Dice: “*Si obedecen y me sirven*”, otra vez, “*sí obedecen y le sirven*”, pasarán el resto de sus días en prosperidad y sus años en contentamiento. Eso es asombroso. **El poder de obedecer a DIOS, el poder de obedecer AL SEÑOR, el requisito para la salvación.** Esto es serio.

Pero debes obedecerlo primero antes de tomar los beneficios. La iglesia de hoy quiere tomar los beneficios y las seguridades y las prosperidades de la salvación. Quieren tomarlo sin obedecer AL SEÑOR. Esto es asombroso. Esto es serio, muy, muy serio. Ahora mismo estamos tratando con una generación que es totalmente desobediente. Absolutamente totalmente desobediente, totalmente desobediente esta generación.

El libro de **Isaías capítulo uno versículo 19**, dice lo siguiente: “*Si están dispuestos y obedientes, comerán lo bueno de la tierra.*”

Otra vez, EL SEÑOR aun trayendo la obediencia al frente y exaltándola, que esta es la instrucción más importante de DIOS, la mayor instrucción DEL SEÑOR en este paquete, en este don de la salvación de la Gracia, es la obediencia. Eso es lo que EL SEÑOR esencialmente está diciendo, bendecido pueblo.

Y así quiero encadenar esta conversación para llevarla un poco más lejos, para que podamos abrir aún más grande este asunto de la obediencia. Si ahora la obediencia es tan importante, entonces, wow, más vale que miremos la obediencia mucho más seriamente ahora, mucho más grande ahora. Y EL SEÑOR hace una cosa, ÉL todavía exalta la obediencia cuando está advirtiendo sobre el Rapto de la iglesia. Obediencia.

LA DESOBEDIENCIA

Si se vuelven conmigo a **Lucas capítulo 17 versículo 32**, miren lo que EL SEÑOR dice sobre la obediencia. **Lucas 17:32**. Dice lo siguiente, uno de los versículos más cortos de la Biblia: Dice: "Acuérdate de la mujer de Lot." Dice: "Acuérdate de la mujer de Lot, acuérdate de la mujer de Lot", y eso está bastante cargado. **Al decir "acuérdate de la mujer de Lot"**, EL SEÑOR esencialmente está exaltando la obediencia AL SEÑOR, al mandato de DIOS, la obediencia a la instrucción de DIOS. Eso es serio: obediencia al mandato de DIOS, porque sabemos demasiado bien que la mujer de Lot no obedeció el mandato de DIOS, No en absoluto.

Si se vuelven conmigo a **Génesis capítulo 19**, esto es muy serio. La Escritura que en realidad es muy clave para los relatos del Rapto pre-tribulacional, pre-tribulación, antes de la tribulación es en realidad una Escritura que exalta la obediencia a DIOS TODOPODEROSENTE, identifica a aquellos que serán llevados en el Rapto al exaltar su obediencia a la instrucción del SEÑOR, al mandato del SEÑOR.

Así que si se vuelven a **Génesis 19 versículo 26**, podemos comenzar desde el versículo 22, que de verdad es su Rapto pre-tribulacional ahí mismo predicho, **versículo 21**. Le dijo: "Muy bien, concederé esta petición", significando: ¿podemos ir a Zoar, esta otra ciudad por este camino? Luego dice, versículo 21: "Le dijo"—a Lot—al final.

Le dijo a Lot: "*Muy bien, concederé también esta petición. No destruiré la ciudad de la que hablas "esa es Zoar—"pero huye allá rápidamente, porque no puedo hacer nada hasta que llegues allí.*" Eso es EL SEÑOR mirando la obediencia en el corazón de Lot, y dice: no traeré juicio hasta que hayas ido a la seguridad. Has alcanzado seguridad porque eres obediente AL SEÑOR. Recuerden los eventos que sucedieron en la noche cuando los hombres de Sodoma querían atacar y ultrajar a los ángeles. Y fue Lot quien salió y peleó, ya saben, peleó contra ellos y forcejeó, intentó darles a sus hijas y todo eso. Así que eso es justicia, esa obediencia AL SEÑOR.

Luego, muy preocupado, dice que ÉL no traerá juicio hasta que Lot haya ido a la seguridad, haya llegado. Por eso la ciudad se llama Zoar. Para cuando Lot llegó a Zoar, el sol había salido sobre la tierra. Entonces EL SEÑOR hizo llover azufre sobre Sodoma y Gomorra. EL SEÑOR, desde el cielo, vino azufre, azufre ardiente DEL SEÑOR desde el cielo. Luego dice, **versículo 25**: Así derrocó esas ciudades y toda la llanura, destruyendo a todos los que vivían en las ciudades todos los que vivían allí destruidos y también la vegetación de la tierra. Pero la mujer de Lot miró hacia atrás. Miren eso. La mujer de Lot desobedeció, miró hacia atrás, y así se convirtió en una columna de sal. ÉL la golpeó, el fuego la golpeó, y la aplicó directamente al lago de fuego. Esto es serio; ÉL había advertido: no miren hacia atrás mientras van.

Y los que obedecieron, obediencia, obedecieron AL SEÑOR, fueron llevados. Y eso es lo mismo que EL SEÑOR está diciendo en esta hora. ÉL ha dado una orden en esta hora: que todos reciban a JESÚS y nazcan de nuevo correctamente y sean santos y sigan adelante. No miren atrás a la vida que tenían antes. No miren atrás a Egipto. “Oh, quiero volver, quiero volver al mundo.” No miren atrás.

ÉL ha ordenado que nadie toma el arado y comienza a arar y mira hacia atrás. Pero esta generación, si miras a los cristianos, han mirado hacia atrás, todos ellos literalmente, y han vuelto a absorber la vida que habían dejado atrás en Egipto. La abrazan de nuevo. Dice: “Acuérdense de la mujer de Lot.” Así que, en este recordar a la mujer de Lot, puedes ver muy claramente que ÉL está exaltando la obediencia al mandato de DIOS, la obediencia a las instrucciones DEL SEÑOR. Ella no obedeció y fue acabada. Los que obedecieron fueron librados. Esto es serio.

Y ves allí AL SEÑOR hablar sobre obedecer Su Palabra. Y leímos de **Mateo 7:24–28**, donde sale muy claramente que hay quienes escuchan Sus palabras. Oyen Sus palabras y dicen: “Oh, he nacido de nuevo.” Y luego no practican, no obedecen las palabras. ÉL dijo: no, ellos no entrarán. **Discrepancia entre las palabras y la acción, escuchar y actuar.** Está diciendo que es muy serio. Es grande para EL SEÑOR, eso es grande para ÉL, porque están diciendo “JESÚS ES SEÑOR, JESÚS ES SEÑOR, somos cristianos, hemos nacido de nuevo, somos llenos del Espíritu”, pero están fallando en obedecer Sus enseñanzas. Están fallando en obedecer Su mandamiento. Ahí es donde está el problema.

Esa es la gran cosa que sacas de **Apocalipsis capítulo 3, versículo 10**. Dice: “Porque has obedecido mi mandamiento, ahora lo llevaré a la Gloria, mientras que el resto estará aquí abajo”, muy serio.

Esa diferencia, esa diferencia entre solo oír, oír cuando ahora oyes la Palabra de DIOS, como la iglesia actual, diciendo “sean santos” y aun así todavía están vestidos desnudos. Todavía hacen falsas profecías por ahí, falsos apóstoles. ¿Y qué del falso evangelio? **Eso es lo que EL SEÑOR llama desobediencia.** Desobediencia. Eso de no obedecer la instrucción de santidad, la instrucción de la Gracia, el mandamiento de la Gracia. Dice: “Me llaman Señor, Señor, pero no obedecen mis palabras.” Esto es serio.

No obedecen Señor, Señor. “Señor” es el poder, es la autoridad, la soberanía, la majestad de DIOS, la soberanía de DIOS. De hecho, en el Antiguo Testamento, recuerden que “Señor, Señor” fue usado. Que los nombres innombrables de YAHWEH no deben ser mencionados hasta ahora cuando CRISTO vino.

Bueno, ahora ustedes pueden decir Jehová, Elohim, JEHOVÁ YAHWEH, muy serio, muy, muy serio. “Señor, Señor.” El libro de **Juan capítulo 14, 23 y 24**. Dice: “*Todo esto les he hablado estando aún con ustedes; pero el Abogado, el Espíritu Santo, a quien el padre enviará en mi nombre, les enseñará todas las cosas y les recordará todo lo que les he dicho.*”

Verso 23:24 Dice: Jesús respondió: “Cualquiera que me ama obedecerá mis enseñanzas; mi Padre lo amará, y vendremos a él y haremos morada con él. ¿Hay alguno que no me ama? no obedecerá mi enseñanza. Estas palabras que oyen no son mías. Pertenecen a Dios el Padre que me envió.”

Esto es serio otra vez, más bien otra vez exaltando la obediencia, el poder de la obediencia para entregar a la Iglesia a la Gloria, el poder de la obediencia para definir a los que son de ÉL, los que son de CRISTO, los que son DEL SEÑOR, muy, muy serio.

Y dice que la Biblia no es corta, no es corta de ejemplos de lo que la desobediencia puede hacer. ¿Recuerdan Mateo capítulo 7, el libro de **Mateo capítulo 7**? Leímos otra vez, otra vez, los **versículos 21** en adelante, las consecuencias mortales de la desobediencia, mientras nos adentramos, mientras caminamos profundo en la obediencia, pero las consecuencias mortales de la desobediencia.

Dice lo siguiente—desobediencia—dice lo siguiente: **Mateo 7 versículos 21–23** dice: “*No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el Reino de los cielos, sino solo el que obedece haciendo la voluntad de mi Padre*”—no—“*solo el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos.*” “Muchos”—quien obedece esas palabras—“muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre expulsamos demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?” Entonces yo les declararé claramente: “Nunca los conocí; apártense de mí, ustedes que practican la iniquidad”, hacedores de maldad.

Otra vez, el tema principal ahí es desobediencia. Esto ahora trae al frente la consecuencia de la desobediencia. Así que es algo muy serio cuando me escuchan salir en vivo al aire o ir a una nación y dar dirección. Dice: “**EL SEÑOR ha dicho esto: arrepíntanse, preparen arrepentimiento nacional y arrepíntanse en la iglesia. Apártense del pecado y quiten estos vestidos inmorales, bailes, todas estas cosas que están haciendo aquí, y ahora comiencen a purificar la iglesia. Preparen la iglesia en santidad para LA VENIDA DEL MESÍAS.**” Es algo serio en el cielo. Eso tiene gravedad extrema. Y luego me voy. La instrucción ha sido entregada, por sutil que haya sido dada, entregada, pero DIOS ha entregado Su mandamiento.

Así que es algo terrible desobedecer. Dice que no todos los que lo llaman “Señor, Señor” entrarán por causa de la desobediencia. Solo los que obedecerán entrarán. Muy serio, bendecido pueblo, extremadamente serio. Esto es con lo que estamos tratando aquí: el distintivo de la identidad de aquellos que vi glorificados y llevados a la Gloria. Varias veces ÉL me los ha mostrado, me los ha mostrado entrando al cielo. Muy serio.

Y dice en **Mateo 25:11 hasta el 12** ustedes ven la consecuencia de la desobediencia.

LAS CONSECUENCIAS DE LA DESOBEDIENCIA

Mateo capítulo 25, versículos 11 al 13. Miren lo que dice: “Más tarde vinieron también las otras y dijeron: ‘Señor, Señor’”—significando que reconocen su autoridad, su supremacía, Su Majestad. “Señor” es su señorío, Su autoridad. Dijeron: “Ábrenos la puerta.” Así que están reconociendo que ÉL es SEÑOR, es SOBERANO, es PODEROSO, es EL REY, pero no obedecen. Más tarde otros también vinieron y dijeron: “Señor, Señor.” Dijeron: “Ábrenos.” Pero Él respondió: “De cierto les digo, no los conozco, no los conozco.” “Por tanto, velen, porque no saben el día ni la hora.” Otra vez, la distinción clave allí entre los que entran y estos que quedan fuera es que los que obedecieron entran.

Por eso **Mateo capítulo 25** y muchas otras Escrituras que realmente despliegan el poder, la importancia de la obediencia—realmente, realmente, realmente—el hecho de que **Apocalipsis 3:10** se trata de la obediencia AL SEÑOR. Obediencia: los obedientes son los justos. Los obedientes son los santos; los obedientes son los arrebatados; son los santos; son la elección de DIOS. Son esos, son los que son rescatados. Solo los que son obedientes—muy serio, extremadamente serio.

Así que quiero que desarrollemos esta conversación paso a paso, sacarla paso a paso. Porque ahora ven que también hemos traído a la esposa de Lot, que es un ícono de desobediencia. Ella es un ícono de eso permaneció como una columna allí para enfatizar a esta generación lo mortal de la desobediencia o el poder de la obediencia.

Porque aquellos que estaban con ella, que estaban con ella, Lot y su familia, la otra parte de su familia, ahora las hijas que fueron obedientes, ellas no están allí. Ellas no son la columna. Ellas lo lograron. Ellas llegaron a la Gloria del SEÑOR. EL SEÑOR invocando el señorío de JESÚS mientras rechazan, desobedecen a JESÚS; muchos rechazando su señorío en nuestras vidas.

Quiero ir paso a paso, realmente por causa del tiempo, paso a paso. No sé cuánto podemos cubrir esta noche. Tal vez un día podamos volver otra vez. ¡Aleluya!

Así que vayan conmigo al libro de Jonás en la Biblia, al libro de Jonás en la Biblia. Vayan conmigo allí, bendecido pueblo. El libro de Jonás. Lo leemos juntos.

Y comencemos desde el capítulo 1 para levantarles un poquito el poder, la gravedad a la que EL SEÑOR está llamando a la Iglesia llamándolos a vivir obediencia, lugar muy serio, bendecido pueblo obediencia. Pero la Iglesia debe ser obediente para entrar al cielo. No puedes desobedecer y entrar al cielo. La iglesia debe ser obediente para entrar al cielo. Esto es serio.

Y así, vayan conmigo al libro de Jonás, bendecido pueblo, el libro de **Jonás capítulo uno**. Esto es lo que dice EL SEÑOR, y paso a paso pasaremos por esto. El libro de Jonás, capítulo 1, dice lo siguiente, Solo quiero levantar un poquito de advertencia y gravedad de la desobediencia que ven en la iglesia hoy, donde La Nube de DIOS, DIOS mismo viene a Kisumu y aun así son desobedientes. Se han negado a someterse. Se han negado a venir y someterse. Es increíble la desobediencia.

Lo que la desobediencia puede hacer. Simplemente estoy poniendo al frente, delante de ustedes, un hecho: que **Apocalipsis 3:10** trata sobre obediencia. Si están buscando cualquier rasgo de carácter que defina a la iglesia que vi glorificada, lo toman justo allí: "porque has obedecido mi mandamiento. Me has obedecido. Ahora te arrebataré. Te llevaré a un lugar seguro antes de que golpee la tierra con ira." **La palabra clave es obediente. El rasgo clave es obediencia**, y aun así vivimos en una era donde la iglesia es enteramente desobediente y deliberadamente así. Jonás capítulo 1 es asombroso. **Jonás capítulo 1**—leo desde el versículo 1 otra vez. Como dije, desobedecer AL SEÑOR no te lanza ni te catapulta a alguna área gris de la que digas: ya sabes, pero sigo siendo cristiano. ¡No! Una vez desobedes AL SEÑOR, has obedecido a Satanás. **Solo hay dos caminos. O eres obediente AL SEÑOR o eres obediente a Satanás.**

Así que dice: "La palabra del Señor vino a Jonás hijo de Amitai: 'Ve a la gran ciudad, la gran ciudad asiria de Nínive, y predica contra ella, porque su maldad ha subido delante de mí.'" Fue: ve ahora a esa ciudad asiria de Nínive y predica arrepentimiento. Diles que se arrepientan. Ve a DRC Congo, a Kinshasa, y diles que se arrepientan. Ve a Maputo, diles que se arrepientan. Ve, ve a Burdeos, Francia—¿cómo lo llaman?—Burdeos, Francia—¿cómo lo llaman?—y dile que se arrepienta. Ve a Bruselas, Bélgica, y diles que se arrepientan. Ve a Stuttgart y diles que se arrepientan. Ve a Duisburgo, Alemania, diles que se arrepientan.

Esta es la conversación, el tipo de conversación en la que EL SEÑOR está involucrado aquí. Muy serio, bendecido pueblo, extremadamente serio. Ve allí y diles que se arrepientan, que su maldad ha subido contra ella. Muy serio. Pero Jonás huyó DEL SEÑOR y se dirigió a Tarsis. Bajó a Jope, donde encontró un barco que partía para ese puerto. Después de pagar el pasaje, subió a bordo y navegó hacia Tarsis para huir del Señor.

Este es un ejemplo práctico de lo que la desobediencia puede hacer, del hecho de que DIOS TODOPODEROSO toma la desobediencia muy, muy en serio. Extremadamente.

He dado el ejemplo de la esposa de Lot, convirtiéndose en una columna de sal, perdió su alma eternamente en el lago de fuego. Luego EL SEÑOR coloca eso delante de esta generación y dice: “¿Recuerdan a esta persona? Perdió su alma en un montón de fuego por causa de la desobediencia. Recuerden a la esposa de Lot.” **Lucas 13:—17**, más bien **32**—el Señor toma a alguien que es obediente a ÉL—no tomó a personas que lo obedecieron Enoc, Abraham, los profetas, los discípulos en no en absoluto. EL SEÑOR toma a alguien que es un ícono de desobediencia. EL SEÑOR dice: “No mires atrás.” Ella mira atrás—su corazón está de vuelta en Sodoma. Mira atrás y se convierte en una columna, pierde su alma eternamente en el lago eterno de fuego.

Luego, esa es la que EL SEÑOR levanta ante una generación que es igualmente desobediente sobre lo mortal de la desobediencia. Mientras continuamos ahora mirando las consecuencias de la desobediencia, cómo DIOS toma la desobediencia muy, muy severamente en serio.

Para ÉL la desobediencia es increíblemente grave ante ÉL. Así que **versículo 3**: pero Jonás desobedeció AL SEÑOR y huyó DEL SEÑOR, yendo en dirección diferente. Dice: este tipo de desobediencia está caracterizado por la iglesia actual, la vida que ella vive.

EL SEÑOR dice: “**Sean santos, sean justos, arrepiéntanse, sean así.**” No; ellos van hacia la desnudez, vistiéndose como el mundo, inmoralidad, haciendo las cosas del mundo desobediencia abierta, pública, descarada en la plaza pública, en el espacio público.

Verso 4. Entonces el Señor envió un gran viento sobre el mar, y se levantó una tormenta tan violenta que el barco amenazaba con partirse—protejan e imaginen. Todos los marineros tuvieron miedo, y clamaron y, y otra vez y versículo 5. Todos los marineros tuvieron miedo, y cada uno clamó a su propio dios—“d” minúscula—y arrojaron la carga al mar para aligerar el barco. Lloraron amargamente. Entonces el Señor envió un gran viento al mar. Miren eso. Una gran tormenta golpeó. Solo para que puedan entender que el Señor toma la desobediencia muy en serio—extremadamente. Gran tormenta. Todos clamaron. Sabían cosas—amargamente—que estaban acabados, dice. Pero Jonás había bajado a la bodega, donde se acostó y cayó en sueño profundo. El capitán fue a él y dijo: “¿Cómo puedes dormir? Levántate y clama a tu Dios. Tal vez se fije en nosotros para que no perezcamos.”

Entonces los marineros se dijeron unos a otros: “Vengan, echemos suertes para averiguar quién es responsable de esta calamidad, tragedia.” Echaron suertes. Miren lo que el Señor—el Señor Jehová—hace con las suertes. Echaron las suertes, y la suerte cayó sobre Jonás. Así que le preguntaron: “Dinos quién es responsable de causarnos todos estos problemas. Lloraron Italia—” (lloraron amargamente). “Así que ahora estamos en esta situación. ¿Quién es responsable de esto que te ha caído? ¿Qué clase de trabajo haces? ¿De dónde vienes? ¿Cuál es tu país? ¿De qué pueblo eres?” Él respondió: “Soy hebreo y adoro a Jehová, el Señor, el Dios del cielo, quien hizo el mar y la tierra seca.” Cuando apenas oyeron que Él hizo el mar y también hizo la tierra seca—ellos estaban peleando rico—ya saben, estaban intentando virar el barco hacia la tierra seca—fracasó. Se volvió peor cuando apenas oyeron que él adora al Dios del cielo que hizo este mar—el mar. Esto los aterrorizó, y preguntaron: “¿Qué has hecho? ¿Qué has hecho?” Ellos sabían que él estaba huyendo del Señor

porque ya se los había dicho al principio cuando estaba abordando. El mar se ponía cada vez más bravo. Así que le preguntaron: “¿Qué debemos hacer contigo? ¿Qué debemos hacer contigo? ¿Qué debemos hacer contigo para que el mar se calme para nosotros? ¿Qué nos dices? ¿Qué debemos hacer contigo por hacernos pasar por esta muerte? ¿Qué debemos hacer contigo?” El mar se volvió más bravo, dije, y se volvieron hacia él y preguntaron: “¿Qué debemos hacer contigo para que el mar se calme para nosotros?” Él les dijo: “Levántenme y arrójenme al mar.” Respondió: “Levántenme y arrójenme al mar, tírenme al mar como quien lanza una piedra. Así que ellos preguntaron—‘Levántenme y tírenme al mar’, respondió—‘y se calmará. Sé que es mi culpa que esta gran tormenta los haya golpeado, haya venido sobre ustedes.’”

Entonces los hombres hicieron todo lo posible por remar de vuelta a tierra porque tenían miedo de matarlo. Pero no pudieron, porque el mar se volvió aún más salvaje que antes. Entonces clamaron amargamente—clamaron al Señor. “Por favor, Señor, no nos dejes morir por quitar la vida a este hombre. No nos hagas responsables por matar a un hombre inocente, porque tú, porque tú, Señor, has hecho como has querido.” **Versículo 15:** Entonces tomaron a Jonás, y lo lanzaron—lo arrojaron por la borda al mar, y el mar embravecido se calmó instantáneamente. A partir de esto, aquellos hombres temieron grandemente al Señor, y ofrecieron un sacrificio al Señor, e hicieron votos a Él.

Esto es muy serio, bendecido pueblo, extremadamente serio, lo que EL SEÑOR está planteando aquí. Está diciendo que no es una broma para EL SEÑOR que tú lo desobedezcas. Y en este ejemplo, he puesto a la esposa de Lot y estoy poniendo este otro—la gravedad con la que EL SEÑOR toma la desobediencia que ven reinando en la iglesia o reinando a través de esta generación ahora mismo.

Porque, **número uno**, vimos muy claramente que desobedecer a DIOS esencialmente significa obedecer a Satanás. Así de grave es, porque en **Génesis 3:15** dice que ÉL creará enemistad entre nosotros y los hijos de la serpiente. Entonces, ¿cómo te atreves otra vez a unirte a la serpiente?

Ven claramente cuando Adán y Eva desobedecieron AL SEÑOR. ¿Recuerdan que la Biblia considera a Adán como un hijo, un hijo de Dios? La Biblia dice—tú creas—Adán era hijo de DIOS, su hijo, el primero que ÉL acaba de crear. Amado, mi SEÑOR. Pero cuando Adán desobedeció—**Génesis 2:16-17**—DIOS trajo destrucción. Lo golpeó con muerte hasta hoy; eso se volvió la experiencia humana de esta tierra. Es increíble—obediencia—el poder de la obediencia delante DEL SEÑOR. Obedeces AL SEÑOR: ÉL te lleva en El Rapto al cielo. Desobedeces AL SEÑOR: ÉL te lleva directo al lago de fuego.

Es increíble el poder de la obediencia AL SEÑOR, cómo ÉL atesora la obediencia delante de Su trono, y aun así es chocante, es pavoroso cómo DIOS toma la desobediencia, la gravedad con la que ÉL toma la desobediencia del hombre. Y también vemos que la desobediencia en realidad viene como una mentira. **La desobediencia AL SEÑOR DIOS TODOPODEROSEN viene como una mentira de Satanás.**

Satanás dice: no, solo haz eso. Nada te va a pasar. **¿Recuerdas el jardín? Oh, solo toma el fruto y cómelo, nada te va a pasar. No, solo eso.** Obedece AL SEÑOR ahora y vístete como quieras en la iglesia y vive normalmente. Vive circular. Solo está cómodo en tu propia vida. Nada te va a pasar. En todo caso estás en la iglesia. No en absoluto, No en absoluto. Puedes ver por la esposa de Lot que la cercanía a la liberación no significa liberación. Cuando ella estaba cerca de ser liberada, no fue liberada. ¿Por qué? Desobediencia, la gravedad con la que DIOS toma la desobediencia.

Así que la desobediencia AL SEÑOR es esencialmente una mentira que viene de Satanás. Satanás diciendo: ah, nada te va a pasar, no te preocupes. Y lo otro que ahora estamos viendo aquí en este otro

ejemplo que hemos abierto aquí es que siempre he anhelado decirles esto con el tiempo: **que cuando eliges desobedecer AL SEÑOR, no solo te afecta a ti, la persona, sino que también afecta a las personas a tu alrededor.** Has visto muy claramente. Lloraron tan amargamente, clamaron, estaban acabados, se iban. Puedes imaginar si eres un pastor y desobedeciste LA VOZ DEL SEÑOR que está llamando a las naciones a arrepentirse y recibir a JESÚS y ser santos y ser justos y abrazar el temor de DIOS y preparar el camino para LA VENIDA DEL MESÍAS. **Puedes imaginar si eres un pastor y desobedes la voz de La Nube de DIOS que ha venido, que descendió y me cubrió también. Puedes imaginar la tragedia que te sobreviene a ti y a la gente bajo ti.**

Cuando la tragedia le sobrevino a Jonás, él estaba allá abajo pretendiendo dormir allá abajo, pero los afectó. Dureza. Todos se estaban hundiendo. Todos se estaban hundiendo. Muy serio. Recuerda cuando los reyes de Judá desobedecieron AL SEÑOR y entonces los babilonios vinieron afectó a ellos todo Judá, Judá y Benjamín, **todo Jerusalén fue afectado por la desobediencia de los reyes. El Reino del Norte lo mismo con Asiria desobediencia AL SEÑOR.** Si estás al frente de ese hogar, un hombre, no solo te afecta negativamente y severamente hacia el lago de fuego, sino también a los que te rodean. Ahí está. Muy serio.

Y EL SEÑOR también plantea aquí el hecho de que no puedes esconder la desobediencia, porque ves estaba intentando esconderse en la bodega y luego tú intentas esconderla. Muchas cosas, mucha gente intenta ir con pecados ocultos, esconder pecados. No puedes esconder el pecado. **EL SEÑOR siempre lo expondrá o lo sacará.** Es muy serio.

Y la consecuencia de la desobediencia es siempre el lago de fuego, un lago de fuego. Y lo que me asombra es que aun cuando desobedes AL SEÑOR, mientras desobedes AL SEÑOR, **EL SEÑOR** está diciendo que ÉL no dirá: de acuerdo, ahora ves, ese me ha desobedecido, así que déjalo. ÉL siempre te perseguirá y juzgará en el lago de fuego, o te perseguirá como en este caso después del juicio, cuando él se arrepiente, entonces traerlo de vuelta al servicio. La desobediencia conduce al lago de fuego. Eso es muy serio, bendecido pueblo, absolutamente serio. Conduce al lago de fuego, nada menos asombroso y entonces. Hay, muchos. Esta es una conversación extensa. Por eso dije que no sé hasta dónde podemos llegar.

Pero puedes ver muy claramente hay muchos casos en la Biblia donde **EL SEÑOR** ahora exalta. ÉL eleva lo mortal de la desobediencia. Recuerden a Adán y Eva: la experiencia humana en esta tierra ahora se ha vuelto muerte, dolor y sufrimiento y llanto y lamento y lágrimas y cánceres y barreras. Caín, el lago de fuego, Caín desobedece AL SEÑOR.

Vas a **Génesis capítulo 4:11 y 12.** Dice: mira, veo al diablo persiguiéndote. Resístelo. Anakuandama en Swahili resístelo. Vemos en Génesis 4-11:12. Dice lo siguiente: ahora estás bajo una maldición y expulsado de la tierra. Bien, dejemos eso antes de llegar a la maldición, donde **EL SEÑOR** advierte—**Génesis capítulo 3 versículo 20.** Sabes, la maldición viene a la tierra. Primero que todo, **Génesis 3:17 al 19** dice: maldita es la tierra, la maldición viene. ¿Por qué estoy mencionando esto? Porque estoy diciendo que la desobediencia AL SEÑOR no es una broma.

Quienquiera que elija vivir sus vidas en esta tierra en desobediencia, literalmente caminan hacia la maldición de DIOS. Viven una vida que está maldita por DIOS, una vida que está maldecida por **EL SEÑOR.** No sé si alguien querría vivir en esa vida, porque ves **Génesis 3:17 al 19** maldita esa desobediencia de Adán y Eva. La tierra fue maldita, muerte, dolor, enfermedad, todo, destrucción hasta hoy, y sobre todo derramamiento de sangre. ¿Que todas estas cosas que ves en tus noticias? En

Génesis 3:23-24 ÉL cierra la puerta para que ya no puedan acceder ahora a la presencia DEL SEÑOR, el arca del pacto, EL SEÑOR TODOPODEROZO.

Pero **Génesis 4 versículo 7**, dice antes de que vayas al 11 cuando ÉL menciona este es ahora Caín, Caín el hijo de Adán versículo 7 dice lo siguiente el libro de Génesis capítulo 4 dice: "Si haces lo correcto, tú" Otra vez: "*Si haces lo correcto, ¿no serás aceptado?*" Podría haber leído las otras versiones, pero leamos esta. "*Si haces lo correcto, ¿no serás aceptado? Pero si no haces lo correcto, el pecado está a la puerta acechando. Desea tenerte lo mejor de ti, poseerte. Pero tú debes enseñorearte de él. Debes resistirlo.*" Mira eso. Así que EL SEÑOR advierte a Caín, el hijo de Adán, lo advierte. Lo advierte: pero no hagas eso. Resiste el pecado. Apártate del pecado. No le des cabida al pecado. El diablo viene y por eso ves que en los **versículos 11 y 12** dice lo siguiente.

Ahora, después de que él ahora no ha resistido el pecado, el pecado se ha apoderado de él. Dice versículo 11 aquí, **Génesis 4:11**: "Ahora estás bajo una maldición y expulsado de la tierra, que abrió su boca para recibir la sangre de tu hermano de tu mano. Cuando labres la tierra, ya no te dará su fruto. Serás un errante sin descanso por la tierra." Así que, ya sabes, estás hablando de alguien que era muy productivo. Sigues su vida antes de que matara a Abel y cayera— al pecado— quiero decir, era muy productivo. Se dice que produjo mucho fruto y vegetales, lo más saludable y todo esto, ya sabes, y ahora EL SEÑOR dice esto: que la tierra no producirá— maldita.

La razón por la que traigo esto es para elevarte que tengas cuidado con esta desobediencia. Ves la iglesia actual está jugando con obediencia es la clave, la clave identidad fundamental y distintivo de aquellos que van a entrar en el Rapto de la iglesia los que vi subiendo obediencia AL SEÑOR. No hay manera en que puedas maniobrarte alrededor de la obediencia. Debes obedecer AL SEÑOR. No hay dos caminos sobre esto.

Está diciendo: la iglesia que vi es una iglesia obediente. Y estoy usando ejemplos aquí para entender para que tú entiendas la gravedad con la que DIOS toma la desobediencia. Porque ahora está diciendo que cuando Adán y Eva le desobedecieron, no importa si era apenas su primer hijo. Puedes imaginar tu primer hijo que amas. Incluso podrías decir: perdono, olvidemos esto, perdonémoslo. No en absoluto. ÉL lo juzgó. Lo aplastó de inmediato. La maldición de la muerte vino.

DIOS lo aplastó. No dijo: oh, este es apenas el primero, el primer experimento. No aprendamos solo permítete. Ya sabes, será mejor adelante. No en absoluto. Lo maldijo. La muerte está ahí hasta hoy. Dolor, idas a los hospitales están llenos cirugías, muertes en la carretera, disparos. Qué violencia. Todo lo que está pasando hoy por esa caída. ÉL no lo perdonó.

La gravedad con la que EL SEÑOR toma la desobediencia. Y ves su propio hijo ahora Caín. Caín es advertido: ten cuidado, el pecado viene hacia ti. Resístelo. Él no lo hace, y entonces EL SEÑOR lo maldice de inmediato. **Cualquiera que desobedece AL SEÑOR vive una vida maldita. Eso es una cosa que debe salir muy claramente para ustedes termina en el lago de fuego vive una vida maldita ahora mismo la iglesia presente.**

Mira a los pastores en **Hageo capítulo 1 versículos 6 y 7** pero he hecho como si hubieran puesto un agujero en sus bolsas. He maldecido sus bendiciones. Así que he puesto un agujero en sus bolsas. Están clamando por comida. Están intentando, intentar acarrear agua, corromper sembrar semilla y obtener ¿qué? Y luego ÉL ha puesto un agujero en sus bolsas. Aún encuentran que no tienen, aún

están mendigando. Cuando llega el tiempo del almuerzo, ¿no me vas a comprar el almuerzo? ÉL ha puesto un agujero. Ha maldecido sus bendiciones. Ha puesto un agujero en sus bolsas.

Pero ves ahora, si miras la naturaleza compasiva de DIOS, no es realmente la intención DEL SEÑOR, el objetivo del SEÑOR, que la humanidad viva una vida en la maldición, bajo la maldición de DIOS. No en absoluto. Es Satanás el que sabe que fue arrojado al lago de fuego preparado para él, el que quiere arrastrar a todos. Por eso sigue mintiéndote para que desobedezcas AL SEÑOR de la manera que él lo hizo, para que pueda avergonzar a la Cruz en el lago de fuego. Que una vez desobedeces ahora EL SEÑOR tiene tolerancia cero. ÉL te hundirá, te arrojará al lago de fuego.

Así que Satanás siempre quiere que la humanidad desobedezca AL SEÑOR DIOS TODOPODEROZO y luego viva bajo la maldición y termine con él en el lago de fuego, que rechace la justicia, que rechace la santidad. Pero tú miras la iglesia hoy eso se llama desobediencia. Es serio, muy, muy serio.

Y la consecuencia de la desobediencia es la separación de DIOS y también las consecuencias físicas negativas en esta tierra. Muy, muy serio, bendecido pueblo. Este es un asunto muy serio. EL SEÑOR ha levantado aquí la obediencia y la desobediencia. Mira la generación de Noé: lanzada al lago de fuego. DIOS toma la desobediencia muy en serio. Cuando ÉL envía a Sus profetas para anunciarte: arrepiéntete y apártate del pecado, de lo contrario viene el juicio. Por eso ves que voy a México y eso ocurre, voy a Chile y eso ocurre, voy a la isla de La Española, República Dominicana, Haití eso golpea hablo a Filipinas. Todo esto que ves, incluso ahora, acabo de regresar de Burdeos, Francia, y ÉL dijo que viene un desastre. Si no se arrepienten, DIOS toma la desobediencia muy en serio. Si no obedecen esta voz, LA VOZ DEL SEÑOR, ÉL los juzgará.

Y el final, si no se arrepienten, siempre es el lago de fuego. Hemos visto la torre de Babel. Se convirtió en tu Babilonia, idolatría donde ocurre el juicio. Atacan Jerusalén. Es la misma ciudad de Babilonia que ahora aparece en la gran tribulación. Es infierno, infierno, infierno, infierno, sin parar. Increíble. Muy serio. Recuerda a Uza: **había una instrucción de que los coatitas debían cargar el Arca del Pacto sobre sus hombros usando las varas. ÉL desobedeció eso, y EL SEÑOR lo hirió allí mismo, directo al lago de fuego.**

Recuerda a Acán con sus pecados ocultos. EL SEÑOR dijo: destruye totalmente, y toma todos esos despojos para Mí, y él escondió algunos para sí mismo golpeado, al lago de fuego.

Nadab y Abiú ignoraron el protocolo establecido de instrucción de DIOS establecido por el profeta del SEÑOR. EL SEÑOR habló al profeta, y el profeta estableció la instrucción de cómo acercarse AL SEÑOR. Ese protocolo fue desobedecido. Nadab y Abiú fueron derribados por desobediencia, al lago de fuego, desobedecieron el mandamiento de DIOS. ¿Qué tal Coré, Datán y Abiram? Desobedecieron el mandato de DIOS —**Números 16:8–8**— la tierra se abre y los traga por esa rebelión, directo al lago de fuego. El rey Saúl: “Ve y destruye a Amalec, destrúyelos completamente, no guardes nada, ningún mech, mech, mech” —las ovejas— “destruye todo.” Y dijeron: “¿Qué es este ruido? Las ovejas están aquí.” Desobedeció la instrucción, y también conservó a Agag, el rey. No lo destruyó.

EL SEÑOR le ordenó: haz esto. No lo hizo. No obedeció. Hizo parte de ello. Directo al lago de fuego. El rey Saúl, Judas. A Babilonia, Babilonia en cautiverio. El reino del norte golpeado por Asiria. Puedes continuar y continuar. La Biblia está llena de estos ejemplos y de la gravedad de la desobediencia ante EL SEÑOR, la severidad cuán severo es que puedas elegir desobedecer AL SEÑOR. Es muy serio para ÉL. Es increíble para ÉL que puedas desobedecer.

Y hoy, **Lucas capítulo 6 versículo 46**, dice lo siguiente. Miremos la iglesia actual. El libro de Lucas capítulo 6 versículo 46. Dice lo siguiente: “¿Por qué me llamáis Señor, Señor, y no hacéis lo que digo? ” Y dice: “Todo aquel que viene a mí y oye mis palabras y las pone en práctica, os mostraré a quién se parece. Se parece a un hombre sabio que edificó una casa, que cavó profundamente y puso los cimientos sobre la roca. Cuando vino una inundación, la corriente golpeó la casa pero no pudo moverla, porque estaba bien construida” construida sobre obediencia a la Palabra de DIOS.

Y lo opuesto es desobediencia, e increíble. ¿Qué será en ese día? Mira la iglesia actual, en **2 Timoteo capítulo 3, versículos 1 al 5**. Eso es desobediencia total, total. Y la consecuencia es el lago de fuego: amadores de sí mismos, amadores del dinero, amadores del placer, faltos de santidad, faltos de poder, faltos de justicia, faltos de la Cruz, de la Sangre.

Hebreos capítulo 6:4–6; Hebreos 10:26–31. La desobediencia que está en la iglesia actual es increíble, es espantosa, es una desobediencia inimaginable. **2 Pedro capítulo 2:19–22** es una advertencia para no abusar de la Gracia, pero la han abusado. **Apocalipsis capítulo 3:15–20** la iglesia en La odisea. Es terrible lo que la desobediencia puede hacer.

Y luego, **1 Samuel capítulo 15**. El Señor dice lo siguiente. El libro de 1 Samuel capítulo 15, dice lo siguiente en **el versículo 22**: “Pero Samuel respondió: ¿Se complace EL SEÑOR tanto en los holocaustos y sacrificios como en que se obedezca la palabra DEL SEÑOR? He aquí, el obedecer es mejor que los sacrificios, y prestar atención, que la grasa de los carneros.”

Obediencia, bendecido pueblo. Obediencia. Obediencia. La desobediencia es rebelión, revuelta. Y así, es asombroso porque esta es una conversación muy extendida. Si tuviera tiempo, habría ido con ustedes a lo largo de toda la Biblia con esta conversación.

OBEDIENCIA Y DESOBEDIENCIA

La gravedad de la desobediencia ante EL SEÑOR, cuán en serio la toma, que puedas desobedecerle. Y aquellos que son obedientes, ÉL dice, son los que son fieles. Ellos confían en ÉL, en todo lo que ÉL dice. Mira a Abraham, Génesis, intenta hacer lo que ÉL dice, porque le obedecen. Esa es la manifestación de confiar en ÉL, tener fe en ÉL, ser confiable, depender de ÉL. Y cuando eres obediente a ÉL, oh, tremendo lo que ÉL hace contigo. ÉL sabe cómo librar a los obedientes, a los piadosos, mientras castiga a los impíos, a los desobedientes.

La fidelidad de DIOS hacia los fieles. Ese es el monumento allí, que ves cuando miras a la esposa de Lot en esa columna. Habla de la fidelidad de DIOS hacia los fieles, porque aquellos que fueron fieles a ÉL, obedientes a ÉL, no están allí. Entraron en la gloria, pero ella permaneció allí.

Eso es realmente un testimonio de que DIOS es verdaderamente fiel con los obedientes. Y así, podemos continuar esta conversación nuevamente en otro momento. Es simplemente muy extensa. Siempre he anhelado comenzar esta conversación con ustedes. Es una gran conversación. Es el sello distintivo de la iglesia que EL SEÑOR arrebata. Es una conversación muy seria que necesitamos inculcar, llevar al centro de este anuncio de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS.

Porque en el corazón de esta conversación está la definición de la iglesia genuina, la iglesia que EL

SEÑOR ha tomado, que he visto glorificada y entrando, entrando en la Gloria. Aquellos que desean recibir AL SEÑOR, repitan esta oración, digan:

ORACIÓN DE SALVACIÓN:

"Querido SEÑOR JESÚS, te amo, mi SEÑOR JESUS, y me arrepiento delante de Ti, mi SEÑOR JESÚS.

Me arrepiento, SEÑOR, porque esta generación ha sido desobediente a Ti.

Hemos sido desobedientes a Tu instrucción y a Tu Palabra.

Pero SEÑOR, hoy me arrepiento y me aparto del pecado, del pecado de la desobediencia, y te pido, mi SEÑOR JESÚS, que vengas a mi corazón y me renueves.

Por favor, crea obediencia en mí, pon en mí y crea en mí un estilo de vida cristiano obediente, para que yo pueda obedecer Tu camino y obedecer Tu instrucción y someterme completamente bajo Tu señorío para EL GLORIOSO REINO DE DIOS.

SEÑOR, úsame para alcanzar a aquellos que son desobedientes, rebeldes contra Ti, para que ellos también puedan ver la importancia de la obediencia para la posteridad, para el futuro, para la eternidad, en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, y soy nacido de nuevo.

Así que ves muy claramente que este mundo es tan temporal, bendecido pueblo, muy temporal, y que aquellos que están enfocados en el cielo, aquellos que están viviendo su vida en esta tierra con una perspectiva celestial, son estrictamente los cristianos obedientes. Ellos son los cristianos genuinos que van a entrar al cielo.

EL SEÑOR los bendiga.

Gracias.

ENSEÑANZA

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>